

## Obenheim Soirée loto - Carton plein



Choisir les bons cartons. PHOTO DNA

Carton plein pour le traditionnel loto d'Halloween organisé par l'AS Obenheim. Ce divertissement a ses inconditionnels et, chaque année, les participants viennent de loin. Il est vrai que les objets à gagner valaient le détour. Les participants ont d'abord choisi leurs cartons avant de d'installer confortablement. Puis le brouhaha émanant de la salle s'est tu dès que les deux animateurs ont pris place sur l'estrade. Ils ont mélangé les numéros qu'ils ont ensuite annoncés au micro. Au fur et à mesure qu'ils égrenaient les chiffres, la tension était palpable jusqu'à ce que le cri « Bingo ! » s'élève dans la salle... suivi par la rumeur des autres joueurs déçus. Tout au long de la soirée, trois fois douze parties se sont déroulées, attribuant aux chanceux un gain superbe. Tous les membres du club ont participé à la préparation de l'événement. Ils étaient aussi sur le pont toute la soirée. Tout était prévu, même une garderie pour les enfants. La soirée s'est terminée bien après minuit, avec comme d'habitude 36 heureux et tous les autres un peu dépités de ne pas avoir été choisis par dame Chance.